

札幌中部民商

札幌市中央区
南1条西14丁目
TEL281-2808
FAX281-2832
ホームページ
<http://www.tyu-min.com>
Eメール
info@tyu-min.com

札幌4民商と札幌市が懇談

中小業者・市民が主人公のまちづくりを共に進めよう

札幌4民商は11日、札幌市の各部署との懇談を行いました。
民商からは横江会長ら8人、札幌市からは11人が参加しました。日本共産党市議団から小形・宮川両市議も同席しました。

中小業者の実態把握に全力を

4民商が要望していた「中小業者の実態調査」について、経済局から今年2〜3月に実施した経営動向調査が提出されました。

今回の調査では、「小企業も調査の対象に」という民商の要望を受けて、資本金1千万円以上の条件を撤廃し、企業数も1000社から2000社に増やして実施。

横江会長は「アンケート調査も必要だが、市の職員が直接訪問して、中小業者の実態を掴んでほしい」と要望。経済局も「2年前から訪問を開始している。引き続き行いたい」と回答しました。



▲札幌4民商を代表して挨拶する横江会長(右)

市税・国保料の徴収強化をやめよ

市税や国保料の納付相談の際、市税事務所や区役所の担当者から差し押さえありきの徴収強化が進められている事例を報告。

保健福祉局・財政局税政部の課長からは「市は、相談者の生活状況をしっかりと聞いて、キメ細かい対応を心掛ける事を基本スタンスとしている。各区で違った対応があれば、報告して頂きたい」と回答しました。住宅工コリフォーム助成制度や小規模事業登録制度、市税・国保料については、改めて部局毎に時間をとって、懇談していく事を確認しました。

支部合同パークゴルフ大会開く

7月8日(日)支部合同のパークゴルフ大会を行いました。
3回目となった今回は、参加者のレベルも上がり、大接戦となりました。
優勝は南区支部の千葉常任理事で、2位は第1支部の吉田副会長と南区支部の高島さんが入りました。
上位4人は10月に小樽で行われる全道パークゴルフ交流会に出場します。
懇親会の中で、代表になった方々からは「出るからには優勝を目指して頑張ろう」「今から練習しようか」等と盛り上がっています。



▲パークゴルフで親睦を深めた参加者の皆さん

共済会:レクリエーション

日程: 9月2日(日)午前8時30分集合

場所: 旭川・旭山動物園他
(昼食はバイキング)

定員: 50人

持ち物: 参加費(お金)・その他

費用: 共済加入者2,000円
(未加入者3,000円)

※参加される方は8月24日(金)までに連絡を(定員になり次第締め切りますので、早めに申し込みを)

※車内での飲酒は禁止とさせていただきます。ご理解とご協力をお願いします



小豆島手延パソーメン好評発売中!

大:2100円 小:1500円

今年もソーメンの美味しい季節がやってきました。
「お店のチャームに出したい」「取引先へのお中元に使おうかしら」とたいへん喜ばれています



注文は民商事務所まで

会費の納入について

民商は会員の皆さんが納める会費と商工新聞代のみで運営しています。

7月後半は全国事務局員研修会で事務局が不在になりますので、早めの納入にご協力をお願いします(事務所に届けて頂けると助かります)。

東日本大震災 募金振込先

北洋銀行東屯田支店 (普)0591021
札幌中部民主商工会 特別会計
会長 横江泰介

*震災発生から1年以上が過ぎました。復興・復旧にはまだまだ時間がかかります。引き続き皆さんのご協力をお願いします